



### ○校内生活体験発表会開催！

9月3日(日)、体育館にて校内生活体験発表会を実施しました。

発表を前に、校長先生から、「発表を聴いて実際の経験の重みに共感する点も多いはずだ。聴く人はしっかり聴いて欲しい。」

「緊張するだろうけれど、発表者は想いを素直に言葉にして欲しい。素直な想いは必ず聴く人に伝わる。」というお話がありました。



発表者も審査委員も聴く人も真剣



講評を述べる田嶋校長

その後、1年次生から4年次生までの4人の発表者が順々に登壇し、堂々とした態度で、それぞれの思いを口にしました。1位になった発表では、価値観や自己表現の多様性を阻害しない通信制の教育体制の中で「私の好きな『私』」を実現できた体験を語り、多くの共感を得ていました。

発表会は、準備や進行、運営に当たった生徒会役員や、各クラスを代表して審査を務めた

11人の生徒の活躍により、有意義に、滞りなく終えることができました。また、聴く側の態度も良好で、発表者の気持ちを支えてくれたと思います。参加した全ての生徒の姿勢が感動を後押しする素敵な時間でした。

表彰後の講評で、校長先生が「全ての発表に共通していたのは『**勇氣**+**決意**+**努力**=**再起**』の方程式である」と話したように、苦しいことや辛いことに向き合う**勇氣**と**決意**が、再起や成長のきっかけになるのだと思います。通信制に入学した皆さんは既にその過程を進んでいるはずで、そうすると、成果を上げるために必要なのは「**努力**」ということになりますね。私たち教職員は皆さんの挑み続ける姿を応援しています。

### ○前期テスト申込総数 2300 超え

9月4日(月)時点で、前期テストの申込総数が昨年度を大幅に上回っています。それだけ皆さんの学習状況が良好であると言えるでしょう。前期がうまく進まなかった人も、後期は余裕を持ってレポートを提出できるよう準備を始めましょう。後期のレポートの受付は10月2日からです。